

### **Vorbildmodell aus Nienburg: Radwegpaten sorgen für intakte Radwege**

**Freitag, 9. Dezember 2016 – Nienburg (wbn). Mit dem Drahtesel durchs Weserbergland: Radwegpaten tragen zur Qualitätssicherung der Fahrradstraßen im Landkreis Nienburg bei.**

Knapp 60 engagierte Ehrenamtliche kümmern sich um die Fahrradwege. In regelmäßigen Abständen befahren diese Paten die Radwege und stellen sicher, dass der Weg in Takt ist. Schäden oder ähnliches können dann von den Paten umgehend gemeldet werden.

Fortsetzung von Seite 1

Landrat Detlev Kohlmeier hob die Arbeit der Paten hervor, bedankte sich zum Nikolaustag für den wertvollen Beitrag dieser zum Radwegnetz des Landkreis Nienburg und sprach von einem Vorbildcharakter: „In Niedersachsen und über die Landesgrenze hinaus hat sich herumgesprochen, dass das Patenmodell zur Pflege der Radverkehrsinfrastruktur erfolgreich ist.“

Weiterhin kann so auch sowohl das bestehende Radnetz ausgebaut werden als auch die Qualität des vorhandenen Netzes sichergestellt werden. Der Landkreis Nienburg sucht noch Paten für einige Strecken. Weitere Informationen gibt es per E-Mail unter [vahlsing@adfc-nienburg.de](mailto:vahlsing@adfc-nienburg.de)